

Lieber Paul,

Ich heiße Ethan. Ich bin 12 Jahre alt. Ich habe am 2. April Geburtstag. Ich komme aus England und ich spreche Englisch, Deutsch und Französisch. Ich wohne in Hipperholme im Norden von England. Es ist oft kalt und es regnet oft.

Meine Schule heißt Hipperholme Gymnasium. Es gibt 20 Lehrer und 200 Schüler. Meine Schule ist 369 Jahre alt. Mein Lieblingszach ist Sport. Sport ist super! Ich habe Sport am Donnerstag um halb neun. Englisch mag ich; aber ich finde Englisch hart

Ich finde Aachen toll und habe viel darüber gelesen. Es ist eine schön Stadt! Wir sollen Freunde werden, denn wir teilen die gleichen Hobbies! Ich denke auch wir sollen Freunde werden, denn ich möchte mehr über Deutschland lernen.

Liebe Grüße  
Ethan

